けいさつ

警察からのおしらせ

たのなつやす

~楽しい夏休みをすごすために~



いばらきけんけいさつほんぶ

まちにまった夏休みだ〜!花火大会、お祭り、たのしみ〜 ゲームもやりた〜い、ずっと休みだし、夜おそくなってもっぎ ひ ひる ね 次の日はお昼まで寝ててもいいかな。





とも しょうがくせい おんな こ ネットで友だちになった小学生の女の子が、 なっやす あ 夏休みだから会いたいって言ってるの。 はなし あ こ あ すごく話が合う子だから、会いたいなあ。

まつやす たの あんぜん せいかつ 夏休みを楽しく、安全に生活するために みんなに注意してほしいことがあるんだ。



覆はきけんがいっぱい

でおそくまで外にいると、 ^{さけ} お酒やたばこをさそわれたり、 おこづかいをとられてしまう

子もいる。

楽しくても、早めに帰ろう。

あそびにいくときは、

「だれとどこへいく」

「<u>何時に</u>帰ってくるか」

をおうちの人に伝えよう。

ネットでは、ウソをつく人もいるよ

そのまま連れて行かれてしまうかも。

ネット、ゲームの やりすぎに注意



やす 「休みだから」と、夜おそくまで ゲームやネットをやっていると、 せいかつ 生活がみだれてしまう。 はやねはやお こころ

早寝早起きを心がけよう。

こまったとき、くるしくなったときはそうだんしよう。ひとりぼっちじゃないよ。

少年そうだんコーナー

電話:029-231-0900

メール: keishonen@pref.ibaraki.lg.jp

保護者の皆様へ

夏休みは、子供たちの自由な時間が増えるため、事件や事故などのトラブルに 巻き込まれたり、生活習慣が乱れがちになります。

夜間の外出

夏休みは、花火大会やお祭りなど子供たちだけで出掛ける機会が多くなります。 夜間の外出は、飲酒・喫煙の誘いや恐喝、暴行、性被害などの被害に巻き込まれる おそれがあります。

「夏休みだから」と甘くならず、夜間に起こる危険を子供に伝え、夜遅く子供だけで外出することがないようにしましょう。

昼間でも、危険な場所(ため池など)に近づかないことも話しましょう。

お子さんが出かける前に、ひと声かけ、 「誰と」「どこへ」行くのか、 「何時ぐらいに」帰宅するのか を親子で確認しましょう。

ネット上で知り合った人と・・・

ネット上で子供と知り合った人から「休みだから会いたい」などと言葉巧みに誘われ、 子供だけで会いに行き、監禁、誘拐、性被害にあうことが起きています。 子供を狙う大人が、小学生や中学生になりすましてやりとりをしている場合もあります。

ネットで知り合った人との付き合い方について、親子で話し合いましょう。

SNS被害から自分を守る3つの約束

- 1 SNSで知り合った人と直接 会わない!
- 2 住所や名前など個人情報を 載せない!
- 3 自分や友達の写真を 送らない!

ネット・ゲームのやり過ぎ

夏休みに生活習慣が乱れると、新学期を上手くスタートできないかもしれません。 ゲームの課金をしすぎて、親の財布からお金を盗んだり、クレジットカードを勝手に 使ってしまうなど、犯罪に手を染めてしまう心配があります。

「夏休みだから」とネットやゲームの夜間・長時間の使用を簡単に緩めることなく、親子で、家庭のルールを基に「夏休み期間」における使い方について話し合いましょう。

「子供の様子がおかしい…」「子供のことで困っている…」

非行や子供の犯罪被害で悩んだら、早めに相談を

少年相談コーナー

電 話:029-231-0900

メール: keishonen@pref.ibaraki.lg.ip

詳しくはQRコード



(少年サポートセンター)